

Журнал не принимает статьи, опубликованные ранее в других изданиях или предложенные для публикации несколькими изданиями одновременно, а также работы, которые, по сути, являются переработкой напечатанных раньше статей и не содержат нового научного материала или нового научного переосмысления уже известного материала.

Оригинал статьи, присланный в редакцию, должен быть подписан автором или авторами. Своими подписями авторы гарантируют, что статья написана в соответствии с правилами журнала, экспериментальные и клинические исследования были выполнены в соответствии с международными этическими нормами научных исследований, а также передают редакции право на публикацию статьи в журнале, размещение на сайте журнала и в других источниках.

Статья сопровождается письмом в редакцию с просьбой о публикации, завизированным подписью руководителя и печатью учреждения, где работа выполнена, а также экспертным выводом, позволяющим открытую публикацию, и рецензией.

Если в статье используются материалы, являющиеся интеллектуальной собственностью нескольких организаций и не публиковавшиеся ранее, автор обязан получить разрешение на их публикацию от каждой из этих организаций и прислать его вместе со статьей.

Текст статьи набирается на стандартном машинописном листе (ширина полей: левого, верхнего и нижнего по 2 см, правого – 1 см), полуторный интервал, шрифт Times (Times Cyr) 14 пунктов. Страница текста – не более 30 строк.

Язык статей: украинский, русский, английский.

Материал статьи подается по схеме:

- а) индекс УДК;
- б) инициалы и фамилия автора (авторов);
- в) название статьи;
- г) полное название учреждения, где выполнена работа, город, страна;
- д) постановка проблемы в общем виде и ее связь с важными научными и практическими задачами;
- е) анализ последних исследований и публикаций, в которых начато решение этой проблемы и на которые ссылается автор;
- ж) выделение не решенных ранее частей общей проблемы, которым посвящена статья;
- з) формулировка цели статьи (постановка задачи);
- и) основная часть работы (описание материалов и методов, представление и обоснование результатов);
- к) выводы из данного исследования и перспективы дальнейших разработок в этом направлении;
- л) литература;
- м) три резюме на украинском, русском и английском языках, объемом до 800 печатных символов (0,45 страницы) по такой схеме: индекс УДК, инициалы и фамилия автора (авторов), название статьи, текст резюме, ключевые слова (не более пяти).
- н) на языке оригинала и английском подаются сведения

об авторах: ученое звание, научная степень, фамилия, имя и отчество (полностью), место работы, занимаемая должность, адрес для переписки, номера телефонов и адрес электронной почты;

о) аннотация статьи на английском языке объемом 2 страницы должна коротко повторять структуру статьи: введение, цель и задачи, методы, результаты, выводы, ключевые слова. Инициалы и фамилия автора (авторов) подаются в транслитерации, название статьи – в переводе на английский язык. Ключевые слова и другие термины в статье должны соответствовать общепринятым медицинским терминам, приведенным в словарях.

В статьях необходимо использовать Международную систему единиц СИ.

Рисунки (не более двух) и подписи к ним выполняются отдельно. На обратной стороне каждого рисунка простым карандашом необходимо указать его номер и название статьи, при необходимости обозначить верх и низ.

Графические материалы подаются отдельными файлами форматов JPG, TIFF. Разделительная способность штриховых оригиналов (графики, схемы) форматов TIFF – 300 dpi B&W, полутоновых (фотографии и др.) — 300 dpi Gray Scale (256 градаций серого). Ширина графических оригиналов — 5,5, 11,5 и 17,5 см.

Таблицы (не более трех) должны быть пронумерованы и иметь название. Информация, приведенная в таблицах и на рисунках, не должна дублироваться.

Список литературных источников должен состоять из работ за последние 5 лет, в отдельных случаях допускаются более ранние публикации. В оригинальных работах цитируют не более 10 источников, в обзорах – до 30. На каждую работу в списке литературы должна быть ссылка в тексте рукописи. Литература в списке размещается в соответствии с порядком ссылок на нее в тексте статьи, которые подаются в квадратных скобках, или по алфавиту. Если приводятся работы только одного автора, их необходимо размещать в порядке хронологии. В список литературы нельзя включать еще не опубликованные работы.

Список необходимо подавать в двух экземплярах, напечатанных отдельно. Первый необходимо оформить согласно ДСТУ ГОСТ 7.1:2006. Второй полностью повторяет первый, но в латинской транслитерации, по следующей схеме:

Для журнальных публикаций:

Author A.A., Author B.B., Author C.C. Title of article. Title of Journal 2005; 5(129): 49-53.

Фамилии авторов и название журнала необходимо подать в латинской транслитерации, название статьи – в переводе на английский.

Для материалов конференций:

Riabinina, A.A., Berezina, E.V., Usol'tseva, N.V. Surface Tension and Lyotropic Mesomorphism in Systems Consisting of Nonionogenic Surfactant and Water, *Liotroprnye zhidkie kristally i nanomaterialy: sbornik statei VII Mezhdunarodnoi nauchnoi konferentsii* (Lyotropic Liquid Crystals and Nanomaterials:

Proceedings of the Seventh International Conference), Ivanovo: Ivanovskii Gos. Univ., 2009, p. 73-75.

Фамилии авторов подаются в транслитерации, название работы – в переводе на английский. Главное в описании конференций – название конференции на языке оригинала (в транслитерации, если нет английского названия), выделяется курсивом. В скобках приводится перевод названия на английский. Исходные данные (место проведения, место издания, год, страницы) – на английском языке.

Для монографий и других книг:

Nenashev M.F. *Poslednee pravitel'stvo SSSR* [Last government of the USSR]. Moscow, KromPubl., 1993. 221 p.

Фамилии авторов подаются в транслитерации, название книги курсивом в транслитерации с переводом на английский в квадратных скобках. Место издания, общее количество страниц – на английском, название издательства – в транслитерации.

Внимание: в списке латиницей необходимо указывать всех авторов литературного источника, на который Вы ссылаетесь (ДСТУ ГОСТ 7.1:2006 не предусматривает этого). Также не стоит использовать знаки разделения, предусмотренные в ДСТУ ГОСТ 7.1:2006: // и —. Название источника (журнал, конференция, книга) всегда выделяют курсивом.

Выполнение этих правил обеспечит корректное отображение цитированных источников в реферативных наукометрических базах данных.

Сокращение слов и словосочетаний выполняется согласно ДСТУ 3582-97 и ГОСТ 7.12-93.

Электронный вариант статьи подается на CD. Текст статьи должен быть в формате .doc, название файла – author.doc, где author – фамилия первого автора.

Статьи проходят научное рецензирование, по результатам которого принимается решение о публикации. Не принятые статьи не возвращаются и повторно не рассматриваются.

Редакция оставляет за собой право правки рукописей, не искажающей их содержания, или возвращение статьи автору для доработки. Доработанные статьи необходимо вернуть в редакцию не позже чем через три дня после получения рецензии.

Датой поступления статьи в журнал считается день получения редакцией окончательного варианта текста.

Публикация платная. Оплата осуществляется после рецензирования статей и утверждения в печать, о чем авторам сообщается дополнительно.

Статьи, не отвечающие этим правилам, не рассматриваются.

РЕЦЕНЗИРОВАНИЕ

Научные статьи, поступающие для публикации в редакцию журнала, проходят рецензирование. Рецензенты журнала – доктора наук, члены редколлегии журнала и его редакционного совета.

В ходе рецензирования оценивается соответствие статьи тематике журнала, актуальность и научный уровень, преимущества и недостатки, соответствие оформления статьи требованиям редакции.

По требованию автора ему предоставляется рецензия без подписи, фамилии, должности и места работы рецензента. Если рецензент рекомендует исправить или доработать статью, редакция отправляет автору текст рецензии для внесения в работу соответствующих изменений. В случае отрицательной рецензии, автору отправляется мотивированный отказ (по запросу). Рукопись статьи не возвращается.

Окончательное решение о публикации статьи и ее сроках принимает редколлегия. После принятия решения о публикации статьи, редакция информирует об этом автора.

Оригиналы работ и рецензий сохраняются в редакции на протяжении 1 года.

Articles, which have been already published in other editions or were submitted for publication to some editions at the same time, as well as the works which are a remake of the articles published before and do not contain new scientific material or new scientific comprehension of already known material are not submitted.

An article should be submitted to editorial, signed by all the authors. By their signatures the authors guarantee that the article meets all the requirements of the manual of the article style for the Journal, experimental and clinical researches have been executed according to the International ethical norms of scientific researches, and also they give the publisher a right for publication of the article in the Journal, placing it and its materials on the Journal's site and in other sources.

An article is accompanied with letter to the editorial staff, signed signature of the chief and the seal of the establishment where the work was done, and for the home authors also by the expert inference, that authorizes the open publication and recension.

If used in the article materials are intellectual property of some organizations and have not been published before, an author should get permission for their publication from each of these organizations and send it together with the article.

The text is printed with 1.5-spacing throughout the text on a standard paper (width of fields: on the left - 3, above and below by 2 cm, on the right — 1 cm) in Times (Times Cyr) 14 points. The page of the text should contain no more than 30 lines.

The languages of the articles: Ukrainian, Russian and English.

The material of the article should be placed in the following order:

- UDC index;
- title of the article;
- initials and the last name of the author (authors);
- a complete name of the establishment (establishments) where the work was done, city, country;
- abstracts — in Ukrainian, Russian and English up to 800 printing letters (0.45 page) after the following scheme: UDC index, initials and the last name of author (authors), title of the article, text of the abstract, key words (no more than five).
- statement of a problem in general and its connection with important scientific and practical tasks;
- analysis of the modern researches and publications in which the given problem was initiated and which the author is guided by;
- pointing out the parts of general problem which were not resolved before;
- formulation of the aim of the article (raising a task);
- statement of the basic material with complete substantiation of obtained scientific results;
- conclusions from the given research and perspectives of subsequent works in this direction;
- references.

- information about authors, which contains academic status and degree, the last name, name and patronymic (in a full form), place of work and occupation, address for correspondence, telephones and faxes numbers, e-mail address are added to the article in the language of original and English.
- summary in Ukrainian, Russian and English up to 800 printed letters (0.45 pages) in the following way: UDC, initials and surname of the author (s), title, text, summary, keywords.
- the abstract in English (2 pages) should shortly reproduce the structure of the article, including introduction, purpose and task, methods, results, conclusions, key words. Initials and the last name of author (authors) are given in transliteration, the title of the article must be translated into English. The key words and other terms of the article should correspond to generally used medical terms cited in dictionaries. One should not use slang and abbreviations which are not in general use.

The International System of Units (SI) should be used in the articles.

Figures (no more than two) and signatures to them are made separately. On the back side of every figure by a lead pencil one should indicate its number and title of the articles, and if necessary to note a top and bottom.

Graphic material should be submitted in separate files of the JPG, TIFF, formats. Resolution of stroke originals (the graphics, schemes) of the TIFF formats must be 300 dpi B&W, semitone (pictures, etc.) — 300 dpi Gray Scale (256 gradations of gray). Width of graphic originals — 5.5, 11.5 and 17.5 cm.

The tables (no more than three) should be placed on separate pages, be numbered and titled. The information given in tables and figures must not be duplicated.

The references must contain the list of works for the last 5 years and only sometimes — more early publications. In the original works they quote no more than 10 sources, in the reviews — about 30. Every work in the literature list should be referred in the manuscript. The literature in the list is ordered according to reference to it in the text of the article, which is given in the square brackets, or after the alphabet. If the works of one and the same author are presented, they take place after the chronological order. The references shouldn't contain works, which have not been published yet.

The list is given in duplicate, which are published separately one from another. The first copy is designed according to DSTU GOST 7.1:2006. The other one — fully duplicates the first one, but by the Roman alphabet after the schemes given below.

For articles:

Author A.A., Author B.B., Author C.C. Title of article. *Title of Journal* 2005; 5(129): 49-53.

The last names of authors and title of the Journal are given by the Roman alphabet in transliteration, title of the article — in translation into English.

For proceedings of conferences:

Riabinina, A.A., Berezina, E.V., Usol'tseva, N.V. Surface Tension and Lyotropic Mesomorphism in Systems Consisting of Nonionogenic Surfactant and Water, *Liotropnye zhidkie kristally and nanomaterialy: sbornik statei VII Mezhdunarodnoi nauchnoi konferentsii* (Lyotropic Liquid Crystals and Nanomaterials: Proceedings of the Seventh International Conference), Ivanovo: Ivanovskii Gos. Univ., 2009, 73-75.

The last names of authors are given in transliteration, title of the work — in translation into English. The main thing in descriptions of conferences is the name of conference in the language of original (is given in transliteration if there is not its English name), indicated by italic. Translation of the name into English is given in brackets. Imprint (place of holding a conference, place of publication, year, pages) — in English.

For monographs and other books:

Nenashev M.F. *Poslednee pravitel'stvo SSSR* [Last government of the USSR]. Moscow, KromPubl., 1993. 221

The last names of authors are given in transliteration, title of the book — in italic in transliteration with translation into English in the square brackets. Place of publication, year of publication, total number of pages — English, name of publishing house — in transliteration.

Please, note: in the references in the Roman alphabet it is necessary to indicate all the authors of the literary source, which you refer to (DSTU GOST of 7.1:2006 does not provide it). Also one should not use the signs of division: // i —, which are

provided by DSTU GOST of 7.1:2006. The name of the source (Journal, conference, book) is always indicated by italic.

The observance of these rules will provide the true representation of quoted sources in the majority of abstract scientometrical databases.

Abbreviations of words and word combinations are given according to DSTU 3582-97 and GOST 7.12-93.

The published materials executed with the use of computer technologies, are added by materials of computer type-setting and graphic on a diskette (CD).

The text can be done in the following formats: Word for Windows, RTF (Reach Text Format).

Articles are subjected to scientific reviewing, as a result of which the decision about the work is taken whether to publish it or not. The rejected articles are not returned and are not resubmitted.

The Journal reserves the right for editorial correcting, which does not distort its contents, or returns an article to the author for correction of revealed errors. The articles sent to the authors for correction, should be sent back no later than in three days after being received by authors.

The date of article's coming to the Journal is the day when editorial office receives the final variant of the text.

The publication of materials in the journal requires payment. Payment is made after reading articles and approval of them to printing, about which the authors are informed additionally.

The articles that do not conform to these rules, are not submitted.

REVIEWS

Manuscripts Reviewing Order

Scientific articles submitted to the journal are due to be reviewed.

Reviewers of the Journal are experienced specialists — doctors of sciences, members of the editorial board and editorial council of the Journal. The reviews should estimate if the article corresponds to the subject of the Journal and its title, actuality and scientific level, advantages and disadvantages, correspondance of the article design to the editorial requirements. The conclusion about advisability of publication is drawn in the end.

A review is given to the author of the article on his demand without signature, pointing the last name, occupation and places of the work of a reviewer.

If the reviewer recommends to correct or complete the article, the editorial staff sends the review text to the author for inserting proper changes in.

The author, whose article was not submitted to the publication, is sent an reasonable refuse on his demand. The manuscript is not returned.

A final decision about the publication of the article and its terms is made by the editorial board.

After approval of the article publication the editorial staff informs the author about it with indicating the term of publication.

Originals of the articles and reviews are kept in the editorial during 1 year.